

Gaesdoncker Pfadfinder – Zur Sache!

11/2025

Liebe Pfadfinderinnen und Pfadfinder,

liebe Eltern,

am letzten Wochenende fand unser klassisches Beratungstags-Event statt. Am Freitag starteten wir mit unseren Rovern am Mittag schon und verkauften Waffeln zum Beratungstag. Beim anschließenden Stammesabend feierten wir unter dem Motto „Stay@Heim“ die Einweihung unseres neu gestalteten Heims. Mit Fotoecke, Mario-Kart-Turnier, einer Chill-Area und Gesellschaftsspielen verbrachten wir einen lustigen Abend im Heim, bevor dieser in unser XXL-Heimkino, der Sporthalle, endete.

Am Samstag ging es ganz kreativ und handwerklich weiter. In verschiedenen Workshops konnten wir ausprobieren, neues Lernen und kleinere Dinge herstellen. Es wurde gebastelt, gesägt, geknotet, gekocht, gesägt, gefaltet und sogar Seife hergestellt.

Gut Pfad!

Eure Leiterrunde



Unsere Halloween-Party und wie es für die Rover weitergeht

Schaurig-schön war unsere Halloweenparty mit den Rovern in unserem Heim. Während eines blutigen Vampirballs mit köstlichem Dinner versuchten wir zusammen den Mörder eines unschuldigen Menschen zu ermitteln. Mühevoll gestaltete Kostüme haben die Stimmung vervollständigt. Spontan haben wir dann noch den Film „Van Helsing“ zusammen geschaut. Am nächsten Tag endete die Aktion mit einem gemeinsamen Frühstück und guten Gesprächen.

Doch der nächste Roverabend steht schon an. Wir möchten uns gerne mit Euch am 12.12.2025 um 16 Uhr an unserem Lagerraum treffen, um zunächst in Kleve ein Zelt aufzubauen. Hier könnt Ihr die Leiterrunde und den Stamm direkt unterstützen, wir brauchen Euch! Danach werden wir etwas zu Abend essen und an der Gaesdonck einen netten Filmabend veranstalten. Vielleicht gucken wir ja „Van Helsing“ zu Ende... Das Motto des Abends ist „Bring your own snack“. Bringt daher bitte für den Abend Euren Lieblingssnack mit. Filmvorschläge sind ebenfalls gerne gesehen. Gegen 22 Uhr werden wir unser Heimkino schließen.

Über ein kurzes Feedback, wer dabei ist, würden wir uns freuen. Reagiert gerne auf Teams mit einem Daumen hoch auf die Einladung vom 05.11.2025!

„Ich gehe mit meiner Laterne ...“ – St. Martin auf der Gaesdonck

Nach dem St. Martin im letzten Jahr leider ohne den Einsatz unserer Pfadfinder stattfinden musste hat es dieses mal zum Glück geklappt und gutes Wetter als wir es gewohnt sind gab es auch noch!

Dank der Unterstützung unserer Pfadfinder und Rover konnten wir am Sonntag Mittag den

Primanerhof in einen kleinen Weihnachtsmarkt verwandeln. Nach einem großen Umzug im Schein unserer Fackeln gab es für alle einen Punsch oder Glühwein zum aufwärmen in winterzauber Atmosphäre.

Die aus dem Verkauf entstanden Einnahmen fließen in unsere noch laufenden und geplanten Projekte – einige von Euch werden sicherlich schon etwas zum Wanderlager 2026 gehört haben. Weiteres dazu gibt es aber auch weiter unten in diesem Newsletter.

Ein herzliches Dankeschön an unsere Pfadis und Rover! Dank Euch war der Abend ein voller Erfolg!

Letzte Chance – unser Weihnachts-Event

Die Vorbereitungen auf unsere Weihnachtsfeier laufen weiter an. Am 05.12. ab 17 Uhr werden wir uns gemeinsam auf eine Reise durch den „Pfadfinder-Winterwald“ begeben. Anschließend werden wir Eure Stufenversprechen auf der Versprechensfeier hören. Was Euch sonst noch so erwartet, sowie weitere Infos findet Ihr in unserem [**Anmeldeformular**](#).

Meldet Euch über das Formular noch bis zum 01.12. an und seid dabei!

Unsere Rover bringen das Friedenslicht an die Gaesdonck

Unsere Roverstufe bringt auch dieses Jahr das Friedenslicht an die Gaesdonck. Treffpunkt am 16.12. ist um 17:30 Uhr an unserem Lagerraum; kommt bitte in Kluft. Von dort fahren wir gemeinsam nach Xanten zur Aussendungsfeier und bringen das Licht anschließend an die Gaesdonck.

Im Anschluss an den Gottesdienst kehren wir noch bei den Pfadfindern in Xanten auf einen

Punsch ein. Geplante Rückkehr an der Gaesdonck wird ca. 22:00 Uhr sein.

Eingeladen sind alle Roverinnen und Rover. Gemeinsam setzen wir ein Zeichen für Hoffnung und Frieden.

Wanderlager 2026 – Umfrage zu neuem Konzept

In der letzten Woche haben wir uns mit einer Umfrage zum Wanderlager 2026 an Euch gewandt.

Die Kurzfassung: Wir würden gerne ein Konzept ausprobieren, um unseren Stammesmitgliedern mindestens einmal in ihrer Zeit bei den Gaesdoncker Pfadfindern ein besonderes Wanderlager im Ausland anbieten zu können. Daher brauchen wir aktuell Euer Feedback um den Rahmen abstecken zu können.

Bitte nehmt Euch die zwei Minuten für die Umfrage, damit wir ein möglichst flächiges Stimmungsbild erhalten. **Die Umfrage läuft noch bis zum 01.12.2025!**

Die Umfrage und weitere Infos findet ihr hier.

Terminüberblick für das kommende Jahr

Das aktuelle Jahr geht mit ein paar letzten Terminen zu Ende, die Ihr hier bereits als Ankündigungen bekommen habt. Aber auch im nächsten Jahr dreht sich die Pfadfinder-Welt weiter:

Unserer Truppstunden können wir zumindest bis zum Stundenplanwechsel wie gewohnt anbieten:



Jungpfadfinder (Klasse 5-7): 09.01.2026; 23.01.2026; 06.02.2026

Pfadfinder (Klasse 8 & 9): 08.01.2026; 22.01.2026; 05.02.2026

Alles weitere gibt es wie gewohnt in den Newslettern oder auf Instagram unter @gaesdonckerpfadfinder.

P.S. Zum Pfingstlager könnt Ihr Euch schonmal vom 21.05. bis 26.05.2026 freihalten.

Kein Interesse mehr an unserem Newsletter? [Hier geht es zur Abmeldung](#)

Stamm St. Augustinus Gaesdonck
deutsche pfadfinderschaft sankt georg

